

秋草学園高等学校 卓球部通信

令和 4 年 7 月 26 日 第 464 号

大躍進、堀選手!

-関東でも勝利をあげる――

今日紹介するのは堀選手です。堀選手は全く実績がない中で秋草学園に入部しました。同学 年には楡原選手がおり、自分も強くならなればとさぞかし自分を追い詰めたことでしょう。そ んな中1年生の頃から団体戦に出場し頑張っていました。残念ながら1年生の関東大会、全国 大会では勝ち星に恵まれませんでした。しかし日々の努力を重ね続け、2年生の関東選抜では 千葉県優勝の和洋女子高校から1点を挙げる大活躍を見せてくれました。この1点を取り最終



的には3-2で勝利したのですから、こち らの喜びもひとしおです。個人戦でも順当 に勝ち上がり、西部地区大会では決勝に勝 ち進み楡原選手と大激戦を繰り広げるなど、 本当に強くなりました。技術としては、サ ーブの上達が目覚ましく、段々と安定した 両ハンドを振ることが出来るようになりま した。努力は少しずつ身になる。それを体 現してくれた素晴らしい選手です。

食べるの大好き堀選手

今後の予定

7月29日(金)

30 日(土)遠征

8月 5日(金)~9日(火) 合宿

8月17日 (水)

学年別大会 ウイングハット春日部

練習へ向かう姿勢

日々の練習は本当に大切です。ここ最近で は、何となく練習に入らない。毎日の練習を マンネリ化させない。と日々生徒たちに言い 聞かせています。毎日自分の目標を決め、そ こに向けて努力し、小さな成果が見えてくれ ば大きな成長に繋がります。毎日に目標を持 って生活していってほしいものです。